



Julio Rodríguez Villanueva, rector, la Reina Sofía y el Rey Juan Carlos I, en la Universidad de Salamanca. | ARCHIVO



Mario Soares, presidente de Portugal, y el Rey Juan Carlos I, en la Rúa Mayor.

La Universidad, primera visita a Salamanca

En octubre de 1976 se estrenó como Rey en la capital salmantina y aprovechó además para inaugurar el hospital Clínico. Muy recordado fue el viaje a Béjar y Ciudad Rodrigo en 1984

SANTIAGO JUANES | SALAMANCA

LA primera inauguración de curso universitario del reinado de Juan Carlos de Borbón tiene lugar en Salamanca, en octubre de 1976. La salmatina era la Universidad

más antigua de España y eso la convertía en símbolo. Una Universidad a la que el Rey reclamó innovación y creación "sobre la base de un disciplinado soporte ético". Aquella visita sirvió también para inaugurar el Hospital Clínico Universitario.

Pero la primera visita oficial se produjo a principios de abril de 1984. Los Reyes visitan Salamanca, Béjar y Ciudad Rodrigo. Los mirobrigenses les reclaman mejor asistencia hospitalaria y los bejaranos, ayudas para frenar la sangría del textil. El Rey les pi-

de a estos un sitio entre ellos para conseguir una Patria mejor. La cita cuenta con la presencia de los tradicionales hombres de musgo y reciben dos capas. En Ciudad Rodrigo inauguran la Casa de Cultura. En la capital, el Rey proclama a Salamanca "pa-

lanca de Castilla, capaz de crear trabajo, riqueza y libertad". En la Diputación advierte del peligro de producir con la descentralización "otros centralismos". Y en la Universidad de Salamanca le pide a esta "respuestas válidas para su tiempo".